



HPのQRコードです

〒069-0832 江別市西野幌92番地の3 ☎ 011-384-3339 Fax 011-382-2486

## 後期後半は『ふり返り』を大事にしよう！

校長 小玉 智士

さて、本校では、12月25日から始まった23日間の冬休みも終わり、1月17日から今年度の総仕上げの後期後半がスタートしています。

後期後半は年度のまとめや総仕上げの期間というような言われ方をしますが、次年度に向けた準備の期間ととらえてほしいと思います。「ふり返り」をしっかり行い、何ができるようになったのか、何ができなかったのか、成果と課題を明らかにして欲しいと思います。残された課題は来年度のスタートに大きく関わってくるので、できる限り今年度中に克服することが大事です。4月から頑張ればよいわけではありません。今やるべきことをしっかりやることで次年度を充実させると考えて行動しましょう。

厳しい冬を乗り越え、たくましく心豊かに成長し、春を迎える野中生であってほしいと願っています。

少し古い話になってしまいますが、昨年暮れに発表された流行語大賞は「ふてほど」でした。ドラマのタイトルを略したもので、ドラマはヒットしましたが、「そんなふうに略したのは聞いたことないなあ」と、思った人も多かったのではないのでしょうか。私はそれよりも、昨年一番耳にしたのは、「闇バイト」です。若者が振り込め詐欺などの犯罪に加担したり、けがや時には殺害されるなどの事件に巻き込まれたりすることは今や珍しいことではありません。「闇バイト」ではありませんが、旭川市や江別市、札幌市で起きた事件等、背筋が凍り付く思いで報道を見ていました。

しばらく前までは、こんなに犯罪や事件が頻発し、人々がイライラし、世の中が殺伐とした雰囲気ではなかったように思います。特に北海道はイメージが大きく変わったような気がします。経済的な豊かさだけでなく、心の豊かさ、生きがいを実感することが大切だと強く思う今日この頃です。大人社会に見られる自分だけが競争に勝つことだけを求め、手段を選ばなかったり、他人の不幸を見過ごしたりすることが、生徒に与える影響は計り知れないと思います。生徒が活躍する10年後の日本は、世界はどうなっているのでしょうか。互いが自由を謳歌し、「安全、安心、安定」の社会であって欲しいと切に願っています。

「子どもが育つ魔法の言葉」の著者で有名なドロシー・L・ノルトさんは次のような提言をしています。

- ★批判ばかり受けて育った子は、非難ばかりします。
- ★敵意に満ちて育った子は、誰とでも戦います。
- ★ひやかしを受けて育った子は、はにかみになります。
- ★ねたみを受けて育った子は、いつも悪いことをしているような気持ちになります。
- 心が寛大の中で育った子は、我慢強くなります。
- はげましを受けて育った子は、自信を持ちます。
- 公明正大な中で育った子は、正義感を持ちます。
- 思いやりのある中で育った子は、自分を大切にします。
- 仲間の愛の中で育った子は、世界に愛を見つけます。



教師や保護者をはじめ大人にとって、非常に参考になるのではと思います、紹介させていただきました。私自身も生かしていきたいと思っています。

## おかえりなさい！永田さん！無事にグレシャムから帰国しました(^^)／



1月5日(日)から9泊11日の日程で行われた、米国オレゴン州グレシャム市への『国際交流事業』に参加した、1年生の永田かんなさんが1月15日(水)に元気に帰ってきました!(^^)!市内の中学生6名とともに、たくさん交流して、たくさん体験して、グレシャムの子供たちと一生の財産となる貴重な経験ができました。『仲良くなったお友達とまた、アメリカで会いたいです!』とかんなさんは話していました。素敵な出会いがあったのですね(^^♪)本当にお疲れ様でした!



1/10『えべつ中学生サミット&いじめ根絶子ども会議』開催！

如月 2月 February

冬休み中の1月10日(金)に、江別市民会館で「えべつ中学生サミット&いじめ根絶子ども会議」が行われました。  
野幌中学校からは生徒会役員7名が参加し、野幌中学校生徒会の取り組みや、活動について、発表しました。堂々とした発表態度で、非常に頼もしく感じました。他校の生徒会の取り組み等の交流もあり、非常に充実した『中学生サミット』となりました。  
生徒会の皆さん、準備から発表までご苦労様でした(\*^\_^\*)



男子バレー部 江別市民大会準優勝！ & 江別選抜チームとしての活躍を期待！

芦別市と富良野市で3月26日(水)~28日(金)の3日間で行われる「第34回北海道中学生バレーボール優秀選手選抜大会」に出場する男女の江別選抜チームの壮行会が1月18日(土)に行われました。

野幌中からは、2年生の村上龍之介さんが主将として選抜され、小谷快斗さん、木村春斗さん、菅原大惺さんの3名も選抜されました。自分のチームの練習に加え、選抜チームの練習も始まっていますので、非常に体力的にも疲労することと思います。体調管理に気を付け、怪我のないように頑張ってほしいものです。

江別選抜チームの活躍を期待しています！目指せ優勝!!(^.^)!



※当日行われた市民大会では男子の部で準優勝!!おめでとうございます。↓



【重要】『令和7年度就学援助』の申請を受け付けています。

先日、「令和7年度就学援助についてのお知らせ」を1・2年生の家庭に配布させていただきました。この制度は、就学に必要な経費の負担が、経済的な理由で困難な家庭に対し、必要な援助を行う制度です。(※所得の基準額があります。)

申請のめ切は、2年生が2月14日(金)、1年生が3月5日(水)です。申請を希望される方は、各学年のめ切を確認して、書類をご確認の上、学校まで提出してください。

(※今年度認定されている御家庭も申請が必要です。)

よろしくお願いいたします。

担当：事務職員 中川 雄二



日	曜	行事予定	放課後
1	土	週休日	
2	日	週休日 節分	
3	月	新入生説明会	○
4	火		○
5	水	午前授業 (先生方の会議)	×
6	木	PTA役員会・PTA運営委員会	○
7	金	江教研第三次研究協議会	×
8	土	週休日	
9	日	週休日	
10	月	公立高校推薦入試①	○
11	火	建国記念の日	
12	水	※公立高校推薦入試② 私立高入試A下見 職員会議	×
13	木	私立高入試A①	○
14	金	私立高入試A②	○
15	土	週休日	
16	日	週休日 テスト前諸活動停止(~19水)	
17	月	私立高入試B下見	×
18	火	私立高入試B①	×
19	水	1・2年生学年末テスト(5教科) 私立高入試B② 職員会議	×
20	木		○
21	金		○
22	土	週休日	
23	日	天皇誕生日	
24	月	振替休日	
25	火		○
26	水	全校委員会	○
27	木	1・2年生参観日	×
28	金		○

☆2025年の恵方は『西南西』です!(^^)!  
※詳しくは、「西南西やや西」で時計回りに255度?の方角だそうです。  
※ちなみに今年節分は2月2日です。